清掃名人を引き継いで

駄知小学校6年 清掃委員の皆さん

駄知小学校には、誇れる3つの伝統があります。 「あいさつ・歌声・そうじ」です。その1つの「も くぴか掃除 | が私たちの役割です。私たち清掃委員 は、「一人一人が静かにすみずみまで掃除ができる ようになろう」を目標に取り組んでいます。そのた めに掃除中に見回りをし、掃除が上手な人を全校放 送で「掃除名人」として紹介しています。この取り 組みを通して、頑張って掃除をしていることや静か に集中して掃除をしている人がたくさんいることに 気付くことができました。

でも、課題もあります。すみにごみが残っている ことと正しい道具の使い方ができていない人がいる ことです。そこで、キャンペーンをしたり、正しい 掃除道具の使い方の動画を作ったりして、「すみず みまで掃除をする方法」を伝えたいと思います。

駄知小学校の大切にしてきた伝統の1つ「もくぴ か掃除しを下級生に引き継いでもらえるように頑張っ ています。



- 表紙の一枚 -

1月7日、令和6年土岐市 消防出初式が開かれ、7分団 と音楽隊の団員ら約300人が 士気を高めました。今年は、 駅前通りでの分列行進や「幼 年消防クラブ員」による演技 の披露が復活。河川敷を埋め 尽くすほどの観客が集まり、 団員や子どもたちへの熱い声 援が飛び交いました。出初式 の最後を飾ったのは7分団に よる一斉放水。統率のとれた 動きで、土岐川に向かって勢 いよく放水を行い、見事な水 幕で式を締めくくりました。

23 22 21

美濃陶磁歴史館だより 読書のすすめ いきものふれあいの里

陶史の森だより

ハーモニー/ようこそ手話の世界へ

20 16

コラム 今日から始めようSDGs

情報ひろば

布します/第22回スプリング夢コンサート 援事業費補助金/介護用おむつなどの購入券を配 の木大学の学生を募集しています/まちづくり支 土岐市功労者表彰/春の全国火災予防運動 市からのお知らせ

Photo Sketch ときっこ子育て

ときげんきプロジェクト

いま、 土岐のこども 美濃陶磁歴史館 最後の企画展

SNS #土岐市















